

## Editorial



Siempre que se inicia un proyecto institucional se asume un compromiso frente a los pares y a la sociedad, al finalizar un nuevo año de actividades, una nueva edición de la Revista de Salud Pública, concreta el compromiso asumido al “refundar” nuestra Escuela de Salud Pública.

Al iniciar el presente año teníamos expectativas que se han cumplido con éxito, y que hoy comparto con ustedes. El desarrollo académico efectivizado a partir de numerosos cursos de posgrado, de espacios de formación en maestrías y de eventos científicos académicos, han revitalizado la oportunidad de actualización y perfeccionamiento para los profesionales relacionados con la salud pública tanto de nuestro país como de países hermanos de latinoamérica.

El desafío de desarrollo científico también estuvo presente a partir de la ejecución de proyectos de investigación avalados nacional e internacionalmente y su posterior publicación de resultados. Así también la formación de recursos humanos para la investigación en salud pública se vio consolidada a partir de la implementación, desde la Escuela de Salud Pública, de dos becas “Estímulo a la investigación” y por la suma de becas, para ejecutar tesis de maestría en salud pública, obtenidas de organismos nacionales e internacionales.

El permanente compromiso con la comunidad ha favorecido el desarrollo de proyectos de extensión que enriquecen tanto al equipo de salud como a los líderes comunitarios que se forman durante el proceso de formalización de los proyectos.

Esta breve reseña da cuenta sólo de los ejes básicos de trabajo de un equipo comprometido con la salud pública que cuenta con el apoyo de la comunidad a la que pertenece.

Para todos mi expresión de gratitud con los mejores deseos y renovadas esperanzas para el próximo año.

Prof. Dr. Juan Carlos Estario